



学校だより

若みどり

No.5

きまりを守って、楽しい夏休みを



いよいよ夏休みが始まります。子供たちには夏休みだからこそできること、夏休みにしかできないことなど、貴重な体験をたくさん積み、たくましく成長することを願っています。

しかし、お金や物の貸し借り、ゲームやSNSをめぐる事件などが多く報道される時期でもあります。また、過去には、柏市の児童が水の事故により尊い命が失われたこともあります。本校の学区に目を向けると、交通量の多い危険な道路がたくさんあります。さらに、友達と一緒にだと、つい気が大きくなり、思いもよらぬ危険な遊びをすることもあります。

本日「夏休みのしおり」をもとに、交通ルールや生活のきまりを確認いたしました。子供たちの身近な所には様々な危険が潜んでいます。危険を回避するためには、自分のこととして物事を考えておくこと大切です。御家庭におかれましても、どこが危険なのか、どのようなことが危険なのかを、具体的に話し合ってくださいをお願いします。ルールを守り安全で楽しい夏休みが過ごせるよう、生活をしっかり見守っていただきたいと思います。よろしくお願いたします。

寄贈品について

自然災害の多い昨今、おはようウィークでおなじみの「豊四季地区青少年健全育成推進協議会」から非常用トイレセット600個を頂戴しました。学校で保管し、非常災害時には大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



地域、保護者の皆様 ありがとうございました

子供たちの登下校の安全を見守ってくださった、富士見町町会防犯・安全パトロール、交通安全推進隊、保護者の皆様に、感謝申し上げます。

おかげさまをもちまして、1学期登下校時の交通事故を防ぐことができました。引き続き、夏休みも、子供たちの生活、交通安全見守りをお願いいたします。万が一、目に余る行為がございましたら、子供たちに一声かけていただき、学校にも御連絡ください。なお、軽微な場合であっても、交通事故や不審者に遭遇した場合は、迷わず110番通報をお願いいたします。2学期もよろしくお願いたします。

健康管理について

「まん延防止等重点措置」期間中の夏休みです。熱中症予防とともに感染症予防にも気を抜けません。本日、8月分の健康観察票を配付しました。夏休み中も、御家庭での感染予防と検温および健康観察をお願いいたします。

夏休み中も、児童や同居家族が新型コロナウイルスに感染したとき、濃厚接触者に特定されたとき、PCR検査を受けることになったときや結果がわかったときは、すみやかに学校に連絡をお願いします（土、日曜日や学校閉庁日は「柏二小コロナ対応専用電話（070-7517-7325）」）。

学級担任の変更について

育児休業中であった教諭が、8月1日から4年2組担任として復職します。丁寧な指導のできる笑顔が輝く教員です。学級の指導には、教職員全員で子供たちに不安や混乱がないよう対応していきますので、引き続き御理解御協力のほど、よろしくお願いたします。

9月1日（水）始業式の下校時刻は、全学年11時00分頃です